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Richtlinie Arbeitssicherheit und Gesundheit 
 
 
Die Richtlinie Arbeitssicherheit und Gesundheit ist Bestandteil unserer Unternehmensstrategie 
und wird in allen Bereichen unserer Geschäftstätigkeit umgesetzt.  
 
 
Einhaltung der Gesetze 
Wir verpflichten uns, alle geltenden Gesetze und Vorschriften einzuhalten die den Arbeits- und 
Gesundheitsschutz betreffen. 
 
Persönliche Schutzausrüstung 
Wir verpflichten uns, allen Mitarbeitern die jeweils benötigte persönliche Schutzausrüstung am 
Arbeitsplatz bereitzustellen. Darüber hinaus tragen wir als Unternehmen die Kosten für die 
Schutzausrüstung der Mitarbeiter. 
 
Ergonomie 
Bei der Errichtung von Arbeitsplätzen in Büros und Produktion wird auf ergonomische als auch auf 
gesundheitsbezogene Aspekte geachtet. 
 
Gefahrstoffe 
Bei der Verwendung von Gefahrstoffen oder Chemikalien halten wir uns an die rechtlichen Vorgaben 
zum Schutz der Mitarbeiter und der Umwelt.  
 
Notfallversorgung 
Es bestehen entsprechende Abläufe und geschulte Ersthelfer, um im Fall eines Unfalles oder eines 
Notfalls medizinische Sofortmaßnahmen einzuleiten. Die Ersthelfer werden regelmäßig geschult. 
 
Notfall- und Störungsmanagement 
Es bestehen entsprechende Abläufe für die unterschiedlichen Notfallsituation, um im Fall einer 
Störung oder Notlage geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Mitarbeiter zu schützen, Gefahren 
abzuwehren sowie elementare Geschäftsprozesse aufrechtzuhalten um die Geschäftsfähigkeit 
fortzuführen.  
 
Brandschutz 
Im Fall eines Brandes sind entsprechende Verhaltensregeln definiert, die überall sichtbar 
ausgehängt sind. Eine Rettungs- und Fluchtplanung für alle Gebäudekomplexe ist vorhanden. 
Eingerichtete Brandabschnitte verhindern eine mögliche Ausbreitung. 
 
Lieferkette 
Bei der Auswahl unserer Lieferanten fließen Aspekte zur Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz 
in die Entscheidung mit ein. Von unseren Lieferanten und Dienstleistern erwarten wir die Einhaltung 
geltender Gesetze und Vorschriften sowie Maßnahmen zur Aufrechterhaltung deren 
Geschäftsfähigkeit.  
 
 
Die Geschäftsleitung 
Hillesheim GmbH 
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Occupational Health and Safety Policy 
 
 
The Occupational Health and Safety Policy is part of our corporate strategy and is implemented in 
all areas of our business activities.  
 
 
Compliance with the law 
We are committed to complying with all applicable laws and regulations relating to occupational 
health and safety. 
 
Personal protective equipment 
We are committed to providing all employees with the necessary personal protective equipment in 
the workplace. As a company, we also bear the costs of protective equipment for our employees. 
 
Ergonomics 
Ergonomic and health-related factors are taken into account when setting up workstations in offices 
and production. 
 
Hazardous substances 
When using hazardous substances or chemicals, we comply with the legal requirements for the 
protection of employees and the environment.  
 
Emergency procedures 
Appropriate procedures and trained first aiders are in place to provide immediate medical 
treatment in the event of an accident or emergency. First aiders receive regular training. 
 
Emergency and fault management 
Appropriate procedures are in place for various emergency situations to facilitate appropriate 
measures in the event of a disruption or emergency, with the aim of protecting employees, averting 
dangers and maintaining basic business processes and our capacity to operate.  
 
Fire safety 
Appropriate rules for action in the event of a fire have been defined and are prominently displayed 
everywhere. Rescue and escape plans are in place for all building complexes. Fire compartments 
have been set up to prevent fire from spreading. 
 
Supply chain 
Factors relating to occupational health and safety are taken into account when selecting our 
suppliers. We expect our suppliers and service providers to comply with applicable laws and 
regulations and to take measures to maintain their operational capacity.  
 
 
The Management Board 
Hillesheim GmbH 
 
 
 
  


